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　　日前，京东方A披露的非公开发
行A股股票发行情况报告书显示，共
发行股票36.5亿股，募集资金203.33
亿元。
　　从资金来源看，此次定增吸引了
外资、保险、私募、公募等各路资金，
包括4家外资机构、5家证券公司、2家
保险机构。另外北京国资、武汉国资
和福州国资等各路国资也集中亮相，
城投金控和海控资本作为青岛国资
代表双双“入列”。
　　从获配数额来看，北京京国瑞国
企改革发展基金获配数额最高约40
亿元，其次为福清市汇融创业投资有
限责任公司获配约30亿元，公募基金
财通基金获配金额约22.71亿元，外资
摩根士丹利获配15亿元，海控资本获
配约8.2亿元。
　　据悉，山东海控股权投资基金是
青岛海控集团金融控股有限公司一
级子公司，成立于2015年12月28日，注
册资金1亿元，公司实控人为西海岸新
区国有资产监管局，2016年9月在中国
证券投资基金业协会登记为基金管理
人。营业范围是受托管理股权投资企
业，从事股权投资管理及相关咨询服
务，以自有资金对商业企业投资。

　　据了解，京东方是一家为信息交
互和人类健康提供智慧端口产品和
专业服务的物联网公司。公司业务覆
盖半导体显示、传感器及解决方案、
Mini LED、智慧系统创新及智慧医工
等五大业务板块，是全球半导体显示
领域龙头企业，显示屏幕总出货量稳
居全球第一。
　　8月29日，西海岸新区管委、海控
集团和京东方科技集团股份有限公
司签署京东方物联网移动显示端口

器件生产基地项目投资框架协议，将
在新区投资建设全球最大的移动显
示模组单体工厂。项目投资规模81.7
亿元，项目公司注册资本约为50亿
元，其中，海控集团出资额约15亿元，
占股30%。
　　此次该项目落户新区，将带来良
好的招商示范效应，有利于面板产业
上下游配套企业进驻，形成产业聚集，
弥补青岛家电制造等行业“缺芯少面”
的短板。同时，该项目将充分发挥京东
方光电显示制造领域龙头带动效应，
助力新区打造中国北方半导体及光电
显示产业聚集区和发展高地，进一步
推动青岛打造世界工业互联网之都。

　　在某种程度上，国资的流向是城
市产业布局的导向信号，国资正在成
为城市产业布局的“先锋”。海控资本
是西海岸新区国资平台海控集团对
外投资的市场化窗口，是海控集团布
局金融服务产业、赋能实体经济发展
的重要途径。
　　“我们正在通过开展股权投资、
基金投资和参与上市公司定增等方
式与国内各大行业龙头企业开展合
作，积极布局半导体、新能源、生物医
药等新兴产业领域，（下转第二版）

　　□记者 刘腾 报道
　　本报9月1日讯 今天上午，2021
年政府党组第15次（扩大）会议暨第18
次西海岸新区管委主任办公会议（政
府常务会议）召开。管委主任、区长周
安主持会议并讲话。
　　会议传达学习习近平总书记在中
央财经委员会第十次会议、中央全面
深化改革委员会第二十一次会议、中
央民族工作会议上和在河北承德考察
调研时的重要讲话精神，以及致中
国—上海合作组织数字经济产业论
坛、2021中国国际智能产业博览会的
贺信精神。
　　会议指出，习近平总书记近期就
促进共同富裕、推进生态文明建设、加
快数字经济发展等工作作了强调部
署，要认真学习领会，结合中央生态环
境保护督察、国务院大督查、新区改革
发展“三大提升、四大突破”头雁行动
等工作抓好贯彻落实。
　　会议强调，国务院第八次大督查第
十督查组来山东开展督导检查，各级
各部门要进一步提高政治站位，聚焦
重点工作，压实工作责任，全力支持和
配合督查组开展工作。针对工作中暴
露出的一些问题，各有关部门要加强
协同联动，坚决抓好整改，确保各项工
作落到实处、取得实效。（下转第二版）
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海控资本获配8.2亿元

　　□本报记者 董梅雪

　　8月30日，京东方科技集团
股份有限公司宣布将在西海岸
新区建设物联网移动显示端口
器件生产基地，新区海控集团将
与合肥京东方、联合东创共同投
资81.7亿元建设该生产基地。
在该公告发布前不久，京东方A
百亿定增结果出炉，在最终公布
的20家获配机构名单上，海控集
团旗下的山东海控股权投资基
金管理有限公司（简称“海控资
本”）位列其中，获配约8.2亿元。

　　□记者 李宛遥 报道
　　本报9月1日讯 今天下午，管委
主任、区长周安先后到长江路街道、薛
家岛街道，就全国文明典范城市创建、
山头公园整治等重点工作进行现场督
导调研。
　　周安首先来到唐岛湾滨海公园名
家美术馆停车场、青云山路社区等创城
测评点，对公共停车场建设管理、老旧
小区环境提升情况进行实地督导，察
看了停车位规划设置、环境卫生整治工
作进展，并就有关问题进行现场调度。
　　周安强调，针对目前存在的问题，
相关单位要切实增强紧迫感和责任
感，采取有力措施整改到位，确保各项
工作落实见效。要加强交通秩序日常
监管，以疏堵结合为手段，引导市民规
范停车并养成文明停车意识。要加快
推进老旧小区环境整治，针对部分小
区管理缺失或薄弱等问题，发挥政府
引导作用，动员群众参与，形成长效机
制，推动小区管理进入良性轨道。
　 在马头山等地，周安分别听取了
山头公园整治有关情况的汇报，实地
察看了公园景观改造工作进展。
　 周安强调，开展山头公园整治对
提升城市形象品质、（下转第二版）
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  □记者 李亮 报道
  9月1日12时，为期4个月的黄渤海伏季休渔期正式结束，西海岸渔民们纷纷开船出海，开启新的捕鱼季。
当天下午，鲅鱼、带鱼等头网渔获新鲜上岸，引市民、鱼贩等争相抢购。图为船员把首批上岸的渔获运送上岸。
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